
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/ 毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 

         相崎佐和子 プロフィール 
 ●1973年生●親和女子高校●奈良教育大学● 〃 大学院（政治学） 
 ●フリーアナウンサー●地元ケーブルテレビ（現：ベイコム）アナウンサー 

 ●第１２代兵庫県広報専門員●伊丹市公民館事業推進委員会事務局長 
 ●伊丹市議会議員（現在2期目）  ○家族： 夫・長女（小２）・次女（4歳） 

発行元：相崎佐和子 
連絡先：〒664-8503伊丹市千僧1-1 
      伊丹市議会内 

電 話：  (090) 8528-3870  
メール：sawako-aizaki@hcc6.bai.ne.jp 

●各所で台風の被害が相次いでおり、改めて行政の危機管理の重要性を実感しています。 
 責任を持って備えてまいります。 
●ブログ（インターネット上の日記）はほぼ毎日更新。お目通しいただけると嬉しいです。（佐和子記）                        

～情報はここから～  
皆様のお声を伺ったり、意見交換を
したりする「出前トーク」を実施中で
す。「２～３人のお喋り」「ミニ集会」
など、テーマや形式は問いません。
いつでもどこでも参ります。お気軽
に下記までご連絡を！ 

～出前トーク～ 

検索 相崎佐和子 

 
■「関西の航空需要拡大セミナー」～空港の利活用いかに？～ 
 セミナー報告の２つ目は、７月１６日(火）に参加した「関西全体の航空需要拡大について考えるセミナー 
～地域活性化に貢献する戦略的な空港の利活用について～」です。 
 ３名の講師による講演でした。 
 
●角和夫氏（阪急阪神ホールディングス㈱ 代表取締役社長） 
 観光や交通など、関西は様々な面で一元化の方向であるとのこと。伊丹空港と関西国際空港は経営統合
したが、神戸空港も入れるのがベターと。オール関西の方向性を改めて認識する。 
 
●蒲生猛氏（新関西国際空港㈱ 常務取締役） 
 元官僚で、空港関係に深く携わってこられた方。今は新会社の取締役のお１人。かなりやり手との噂はか
ねがね。 
 航空機の音は、技術進歩で相当進んでおり、これ以上の低騒音化は難しいとか。あとはこれをいかに考
えていくかとのこと。 
 
●野村宗則氏（関西学院大学経済学部 教授） 
 イギリスやフランスにおける、空港の経営統合例を説明。「“パイを奪い合う時代ではない”とよく言われる
が、パイは広がっている」との言葉が印象に残る。そうか、パイは広げていけるんだ。 
 
 伊丹空港の存廃議論があります。もちろん長期的な視野で、伊丹空港をどうするか議論することは当然で
す。 
 ただ、関空と伊丹が経営統合した今、安全と環境に万全の配慮をしながら、関西全体の活性化を検討す
るのが優先であると考えます。 
 官民学が連携して取り組んでいける機運を感じたセミナーでした。 
 

  
 お茶を飲みながら気軽に意見交換する場です。ご参加いただければ嬉しい限りです。 
 
 ●日時：平成２５年１１月２８日（木）１８：３０～２０：３０  ●場所：いたみホール５階 会議室１ 
 ●内容：９月議会の報告など ●人数：２０人まで   
 ●申込：お名前＆連絡先を電話・メールなどで（連絡先は下記） 
  ※当日参加ＯＫ！（人数把握のため事前にお知らせいただくと助かります）   
  ※託児はありませんがお子様連れ大歓迎です！ 

サワコの茶話会 ～４回目やります～ 

こんなセミナー行きました！ 


